
 Interrogazione n. 1294
presentata in data 8  luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Acquaroli
“Fermo pesca anno 2012/2013”
a risposta orale

Premesso:
che siamo alle soglie del fermo pesca stagionale;
che non è chiara la situazione del pagamento dei fondi per il fermo dell’anno 2012;
che la grave situazione economica e del credito non consente eventuali proroghe;
che potrebbero compromettere per tante imprese il già difficile equilibrio finanziario;
che quest’anno l’elargizione dei fondi è di esclusiva competenza regionale;
Per ciò premesso,

CHIEDO

al Presidente della Giunta regionale di conoscere:
1) lo stato dei pagamenti del fermo pesca 2012 per la parte inerente la competenza

regionale;
2) il programma per la stagione corrente, nello specifico l’entità dei fondi destinati a

riguardo e la fonte di tali finanziamenti.




